



Alonso también entrará en la gestión del campus de excelencia

El Comisionado del Español es uno de los vocales de la nueva Fundación

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

José Ramón Alonso, nombrado esta semana director general de Políticas Culturales de la Junta de Castilla y León y Comisionado para la Lengua Española, no solo será el encargado de gestionar la política de turismo idiomático del Gobierno regional. A través del cargo de comisionado, también entrará en la Fundación CEI Studii Salamantini, es decir, la fundación que "tiene por objeto gestionar y poner en marcha los proyectos, programas y subprogramas asociados al Campus de Excelencia Internacional de la Universidad de Salamanca", según recoge la resolución del 16 de junio publicada en el Boletín Oficial de Castilla y León el pasado miércoles, solo un día antes de conocerse que el ex rector de esta misma Universidad pasaba a formar parte de la Junta.

Esta Fundación ha de "promover el desarrollo del Campus de Excelencia Internacional como

campus multidisciplinar y transfronterizo, con especial atención al eje hispano-luso, con un claro foco en el fomento de la lengua, cultura y valores del Español, así como en el desarrollo y transferencia de las biociencias". La dotación inicial de este organismo es de 30.000 euros.

Lo que aún se ha determinado es si, al igual que ha hecho en los últimos años su predecesor en el cargo, Alberto Gutiérrez Alberca, José Ramón Alonso también representará a la Junta de Castilla y León en las reuniones de la Comisión Ejecutiva para el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca.

Importantes proyectos

De este modo, después de la dimisión de Alonso en julio de 2007 como rector de la Universidad de Salamanca, y de las elecciones celebradas en diciembre de ese mismo año que llevaron a Daniel Hernández Ruipérez al Rectorado, Alonso regresa ahora a los órganos de gestión de tres de las áreas de trabajo y de futuro más importantes para la Universidad: la enseñanza de español como lengua extranjera, el proyecto de Campus de Excelencia Internacional y, aún por confirmar, la celebración de los 800 años de la institución académica. ■



Gutiérrez Alberca y Hernández Ruipérez, en un reunión sobre el 2018.

J. M. GARCÍA